

WAS SITZT DENN DA AUF DEM BAUM?

Heute hatten wir einen sehr aufregenden Morgen in der Kita. Im Frühdienst entdeckten wir einen Waschbären im Baum. Da sich dieser nach einiger Zeit nicht rührte, haben wir angefangen uns Sorgen zu machen. Daraufhin riefen wir die Feuerwehr. Die Einsatzkräfte versuchten geduldig, den Waschbären vom Baum zu bekommen. Besonders schön war, dass die Feuerwehr die Kinder mit einbezogen hat und immer wieder erklärt hat, was sie jetzt mit dem Waschbären machen. Ein Feuerwehrmann war sogar so lieb und hat uns unser Sandspielzeug hinter dem Zaun zurück auf das Außengelände geworfen 😊

Nachdem wir dem Waschbären etwas Ruhe gegönnt haben, ist er laut Feuerwehr unversehrt vom Baum heruntergekommen.

Zum Schluss hat die Feuerwehr sich nochmal mit allen Kindern im Flur getroffen, um ihnen zu erzählen, was sie gemacht haben und dass es dem Waschbären gut geht. Sogar ein Gruppenfoto haben sie uns als Erinnerung angeboten.

